

## SUMMARY

# PELECEHAN SEKSUAL DI ANGKUTAN UMUM P 100 RUTE JAKARTA TANGERANG DITINJAU DARI SOSIOLOGI HUKUM

Created by DIAN NOVANI

**Subject** : kejahatan, angkutan umum

**Subject Alt** : kejahatan, angkutan umum

**Keyword** : kejahatan; angkutan umum

### **Description :**

Masalah kejahatan di angkutan umum, khususnya angkot bukan hal yang baru, mengingat modus yang mirip. Rangkaian kejadian kejahatan di angkot tersebut semakin menunjukkan fakta bahwa ancaman dan resiko bagi para penumpang perempuan dari berbagai tindak kekerasan, kriminalitas, pelecehan seksual hingga pemerkosaan ketika menggunakan moda transportasi umum di Jakarta bersifat nyata dan semakin meningkat. Hal ini didukung oleh kondisi sarana transportasi umum yang sangat terbatas kapasitasnya, dan belum memberikan keamanan bagi penumpang perempuan. Bentuk pelecehan seksual yang terjadi dalam bus adalah bentuk pelecehan fisik, verbal, dan visual. Oleh karena itu dalam skripsi ini akan dicoba diungkapkan mengenai apa penyebab terjadinya pelecehan seksual di transportasi umum? Dan juga apa peran pemerintah dalam menanggulangi kasus pelecehan di transportasi umum? Untuk menjawab pertanyaan tersebut penulis melakukan library research dan field research sehingga dapat dikatakan skripsi ini bersifat normatif empiris. Penelitian ini dilakukan dengan metode kualitatif terhadap empat orang informan yang merupakan pengguna jasa angkutan umum bus. Penulis melakukan wawancara mendalam kepada informan untuk memperoleh data dengan didukung pengamatan langsung di lokasi penelitian. Kesimpulan yang penulis dapatkan dalam penelitian ini adalah banyaknya faktor yang menyebabkan pelecehan di angkutan umum terjadi, kurangnya perlindungan hukum terhadap pengguna angkuta umum dan juga kurangnya pengawasan terhadap angkutan umum. Hukum harus bertindak tegas dalam menangani tindak kejahatan pelecehan seksual dan pemerintah dalam menanggulangi masalah pelecehan seksual di angkutan umum, Pemerintah melakukan pengawasan menempatkan polisi khusus di titik rawan kejahatandan, melakukan razia pada angkutan umum yang memakai kaca gelap, Pemerintah mensosialisasikan lembaga bantuan hukum untuk kasus pelecehan seksual, dan di harapkan untuk Pemerintah agar diciptakannya transportasi khusus wanita, seperti taksi khusus wanita yang sudah di terapkan di negara Malaysia.

**Contributor** : Henry Arianto, SH, MH.

**Date Create** : 17/07/2013

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-200841047  
**Collection** : 200841047  
**Source** : Undergraduate theses law faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor